

Presentación

Somos un grupo de 4 chicas, Silvia, Ashley, Nihad y Ángela. Estamos estudiando un grado superior de Gestión de Ventas y Espacios Comerciales, en el IES Condesa Eylo.

Somos un grupo que tenemos mucha complicidad, ya que nos conocemos desde hace unos años y sabemos trabajar muy bien en equipo.

Ahora os vamos a hablar un poco de nosotras y nuestra responsabilidad en el proyecto.

Ashley se va a dedicar del diseño, ya que es lo que mejor se la da dentro del proyecto.

Ángela se va a realizar la creación de la app y el mantenimiento, ya que se la da bien y está un poco familiarizada con este sector.

Silvia y Nihad se van a dedicar al marketing y publicidad de la app, ya que es lo que están estudiando.

La idea que hemos elegido es una aplicación para móviles o tablets, donde te ayude a estudiar y a tomar apuntes, entre otras cosas.

Nos surgió la idea cuando estábamos estudiando y pensamos que con una aplicación nos ayudaría a estudiar mejor y obtener mejores resultados.

Lo que queremos con esta aplicación es hacer que el estudio sea más ameno y fácil.

